

# KABAR TERBARU

## Bhabinkamtibmas Polsek Campaka Gelar DDS di Desa-desa: Aipda Ade Kumaedi Ajak Warga Tingkatkan Kewaspadaan

Cianjur - [CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID](http://CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID)

Jul 31, 2024 - 14:36



Polres Cianjur Polda Jabar — Dalam rangka mempererat hubungan antara polisi dan masyarakat, Bhabinkamtibmas Polsek Campaka, Aipda Ade Kumaedi, melaksanakan kegiatan Door-to-Door Service (DDS) di beberapa desa di Kecamatan Campaka, Kabupaten Cianjur. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya rutin Polsek Campaka untuk meningkatkan keamanan dan ketertiban di

wilayahnya.

Kegiatan DDS ini dilakukan pada hari Rabu, 31 Juli 2024, dan merupakan bagian dari program peningkatan pelayanan masyarakat yang dipimpin oleh Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., M.H. Melalui Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, kegiatan ini bertujuan untuk menjalin komunikasi langsung dengan warga serta menyampaikan informasi penting terkait keamanan.

Aipda Ade Kumaedi mengunjungi berbagai rumah warga dan tempat-tempat umum di desa-desa sekitar Campaka, memberikan sosialisasi mengenai pentingnya kewaspadaan terhadap tindak kejahatan, serta menjelaskan langkah-langkah yang bisa diambil untuk mencegah potensi ancaman. Selain itu, Aipda Ade juga menerima masukan dan keluhan dari masyarakat mengenai masalah keamanan yang mereka hadapi.

“Kegiatan DDS ini adalah salah satu cara kami untuk lebih dekat dengan masyarakat dan memastikan bahwa setiap warga merasa aman dan nyaman di lingkungannya. Kami juga ingin mendengarkan langsung dari warga mengenai masalah-masalah keamanan yang mungkin belum terdeteksi,” ujar Aipda Ade Kumaedi.

Kapolsek Campaka, AKP Panglima Nayan Munthe, menambahkan bahwa kegiatan ini sejalan dengan instruksi Kapolres Cianjur untuk meningkatkan kehadiran polisi di lapangan dan memperkuat kerjasama dengan masyarakat. “Melalui DDS, kami berharap bisa mengoptimalkan pengawasan serta meningkatkan partisipasi masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan,” ucapnya.

Dengan kegiatan seperti ini, diharapkan akan tercipta sinergi yang lebih baik antara Polsek Campaka dan masyarakat, sehingga keamanan dan ketertiban di Kecamatan Campaka dapat terjaga dengan lebih efektif.